

## Hansa Mare flaggt zurück

Die Bremer Hansa Mare Reederei hat mit dem 3.000 TEU-Containerschiff MS Mare Internum das vierte Schiff in das deutsche Register zurückgeflaggt. Bereits seit dem Jahr 2004 fahren die beiden Schwesterschiffe – das MS Mare



Africum und das MS Mare Ionium – unter der schwarz-rot-goldenen Flagge, 2008 wurde das MS Mare Doricum zurückgeflaggt. Die Reederei fühle sich der Rückflaggungs-Vereinbarung mit der Bundesregierung verpflichtet, so die Geschäftsführer Thorsten Mackenthun und Dr. Andreas Opatz. Demnach sollen 500 Schiffe unter deutscher Flagge fahren. ■